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울131 ( ) 3第 回 特別市議 臨時 保健社 委員 議錄 第

號

울特別市議 事務處

2002 2 26 ( ) 11日時 年 月 日 火 午前 時

場所 保健社 委員 議室

議事日程

1. 2002年度江南病院業務計劃報告 件

審査 案件

1. 2002 ... 2年度江南病院業務計劃報告 件 面

시 개(11 20 )

원 었 므 시; 131 3委員長 李喆鎬○

보건사 원 개 겠습니다.

사 타( 3 )

근우 병원 님 비 계 직원 여러 ,

맞 건강 습 다시 게 어 갑습니다.

강남병원 비 계 직원 여러 께 는 질

료 비스 는 시민들 에 극 수 도

병원특 에 실 색 고 사실 비,

개 과 운 내실 료 비

스 개 경 리 도 수 도 맡

다 주시 랍니다.
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울러 시민들 생 보 고 건강 진시키는 공공

료 상 재 립 는 병원 비

계 직원 가 마 어 주시 라

늘 도 업 보고가 러 들 보는

주 리가 랍니다.

1. 2002年度江南病院業務計劃報告 件

시(11 22 )

그러 사 도 강남병; 1 2002委員長 李喆鎬○

원 업 계 보고 건 상 니다.

사 타( 3 )

근우 병원 님 나 간 개 후

도 업 계 보고 주시 랍니다.

업 보고는 체 짤막 게 그 게 주시

랍니다.

강남병원 니다; .江南病院長 金槿宇○

시민 복지 상과 시 동에 주 신

가운 에도 경 는 보건사 원 님과 여러 원

님들 시고 주 업 보고드리고 원님들

심도 는 질 고견 듣게 것 단 뜻 게 생각

니다.

돌 보건 지난 는 건강보험 재

병원계 많 변 께 지역 개원가가 폭 가 는

상 생 같 료 들 경 상 어2

움 겪 습니다.

매 업 보고시 새 게 시 겠다는 각 말

드린 습니다만 만 만 경 과 보여 드리지,
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못 늘 스럽게 생각 니다.

공 업 리 수 우 는 것 경

고 어 강남병원 경 계 수립

엇보다 립경 다는 었습니다.

그 습니다만 편 는 공공 료,

지 것 보고드립니다.

경 는 원님들 쪼 지 주시 못,

고 질 주시고 변 없 지도편달

탁드립니다.

업 보고시에는 지 보다 개 업 과 보

고드릴 것 리 빌 드립니다.

지 병원간 개 께 업 보고 드리겠습니다.

간 개 리 사 진료 사 병욱 원( : , ,

겸 웅 연 동진 간, , ,

재 계 복지 고경용, )

상 사 마 고 보고 드리겠습니다.

......................................................................

보고( )

강남병원 업 보고

에 실( )

......................................................................

상 주 업 보고 마 겠습니다.

감사 니다.

수고 습니다; .委員長 李喆鎬○

어 도 강남병원 업 계 에 질 고 답변

듣도 겠습니다.

질 실 원께 는 질 주시 랍니다.
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고 곤 원 질 주 .

집 에 계신 강남병원 원 님 비;高明坤 委員○

여러 에게 죄 다는 말 드립니다 비 상당.

고 여러 업 보고에 느 지만 업,

보고가 상당 새 운 가진 업 보고 어 어

본 원도 보고 상당 많 게 는

런 업 보고 같습니다.

원 님 보신 그 료 경 변 보 습니다.

사 경 도 경 술 경 가지, , ,

는 경 변 가 강남병원 나 가 에

보 지 느냐 는 생각 본 원 가지고

습니다.

그 에 가지 나 우 는 지5

에 진료 개 계 볼 것 같 평균 진료5

원 나 진료 연 원 째 거 체상태에 러 습니5

다.

마 원 님 보시는 가지 료 경 변 가지고

러 체 진료 원 폭 충 시겠다는 계

고 는 그 동 에도 진료 가 개 동 체상태. 5

에 었습니다만 경변 에 어 경 진,

단 나 는 에 후 강남병원 나 갈 에

어 체 우신 는지 고 싶습니다.

경변 에 그것 가;江南病院長 金槿宇○

나 것 고 원님 지 개 동 에, 5

답보상태에 는 것 사실 니다.

것 들 에 결 원 도말1998

에 도 료 업 병원에 상IMF 2000
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당 미 것 보다 에는 료 업2001 2002

수 지 간신 도달 것 같습니다만 러 경변,

가 병원 미지에 상당 타격 습니다.

것 복 는 는 시간 걸릴 것 보고 특,

는 복 것 보 니다만 그래도2002 ,

것 보 가 들 상 빗나갈 는 다

경 진단 라든지 런 것 에 뢰

볼 생각 습니다.

그 계 쯤 우시는 것도 것 같;高明坤 委員○

습니다.

그 다 에 지에 가 료 보 사업 내실22

가지고 개 계 진 어 는 계 는 본5 .

원 에 강남병원 가지 료 본 는 특

료 보 사업 가 다고 본 원

느끼고 습니다.

그래 도에 역 료 보 공 시스 나2002

결 시스 운 같 런 억 도 는 사업에8

어 사업 실 고 공개 고 그리고 경

쟁 는 사업 들 다수가 여 원가 감도 고 강

남병원 어 본 실에 맞게끔 는 그런 보 사

업 것 본 원 생각 고 .

특 스나 시스 같 경우는 에 동 병원EMR

에 다 병원 거 죄 니다만 보라매병원 같, ,

경우가 에 료 는 런 병원들과 울시립병원들

드웨어나 트웨어 공 원가 감 수

는 다 그러 도 같 검 보는 것

어 는 생각 본 원 갖고 습니다.
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그것 동감 니다; .江南病院長 金槿宇○

그러나 가지 말 드릴 것 스같 시스 가

시 비용 많 들 것 상 계

에 미루어 사업 니다.

그래 지 경쟁업체들 원님 지 신 많 생

고 지 비가 계 다운 는 그런 에

에 보다 신 가격 시스 같 것

수 것 생각돼 것 도,

도 시 습니다2003 .

보라매병원 등과도 같 공 는 는 울시

산 보실 고 검 가 습니다만 직 지는 보,

라매병원 시스 용 에는 강남병원 도 지,

에는 리가 는 것 가 단 고 습

니다 그것 가능 다 계 도 변경시킬 수가 습니.

다 만 비 수가 습니다만 직 그것 보라매, ,

병원도 도 고 그것 검 겠습

니다.

튼 원 님 우신 병원내실 계;高明坤 委員○

달 수 도 니다.

수고 습니다.

수고 어 다 질 실 원님; . .委員長 李喆鎬○

원님 질 ?

는 계 복지 에 여 보겠;李禮子 委員○

습니다.

개 여 시는 들 우리가 들 수 는 격

갖 들 보 상 런 들 신가 ?

그 습니다; , .江南病院長 金槿宇○
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원 료보 에 당 는1 .……

그러 들 단 여 게;李禮子 委員○

시게 어느 간 나 니 그냥,

여 계신 건가 ?

니다 돌 가실 지; , .江南病院長 金槿宇○

돌 가실 지 그러 그 들 고 우; .李禮子 委員○

리 낮시간에 다 가시는 들 들 고1 .

그램 연계나 게 돌 가는 것 어떻게 같 돌 가

나 돌 가나, ?

돌 가고 습니다 탁; .江南病院長 金槿宇○

니고 매 는 직 가지고 는 가·

들 직 에 나가는 동 에 병원에 량 시고

식사 공 고 거 에 매 그램에, ·

고 퇴근시에 다시 다 드리는 그러 주간

보 가 겠습니다.

그러 주간 보 시는 들 여;李禮子 委員○

동 시는 어 병원에 돈 내 는 그런 것

없나 여 복지 에, ?

월 만원 도; 7 .江南病院長 金槿宇○ ……

그러 그 들 시쯤 시; 9李禮子 委員○

시에 돌 가시나4·5 ?

시에; 4 .江南病院長 金槿宇○

여튼 매 는 나 우리사 심각;李禮子 委員○

가 돼 강남병원 같 시는 것 람

직 다고 가 생각 들고 워낙 병원 고 같 게.

시니 다고 생각 고 우리가 들 들,

에 연고 심 들 게 니 ?
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료보 니다; 1 .江南病院長 金槿宇○

그것 내용 가; ?李禮子 委員○

탁; .江南病院長 金槿宇○ ……

탁 그러니 도 계신; .李禮子 委員○

겠습니다? .

그리고 여 보고 주실 낮 신다고

그랬 ?

; ?江南病院長 金槿宇○

병원 직원들 낮 어 신다고;李禮子 委員○

그 게 보고 에 는 보고는 여

지 보고 보 상승 것 나11%,

고 그래 어 는 것 같지가 .……

마다 낮 수가 없습니다; .江南病院長 金槿宇○

동 과 는 그 지 에 라,

가 드라 지 지만 결 단체 상 상에,

라 는 거 에 매 상승

고 습니다 다만 그 그 에 라 상. ,

어질 수는 지만 낮 수는 없는 것 니다.

그 죠 상 니다; . .李禮子 委員○

수고 어 강 원 원 습니; . ?委員長 李喆鎬○

갑습니다 강 원 니다; . .姜榮元 委員○

에도 병원경 시키 어

략 가지고 지 시간에는.

사 보다 운 에 만 간단 게 겠습

니다.

단 첫 째 지 우리 강남병원 공사병원 에 그, .

죠 공사병원 어 지 체 수 얼마든지?
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체 직원 건비나 료진 건비 릴

수 습니다 그런 에도 재 립도는. 92%

도 에 어 지 가 니라 도 그? 2001 ?

죠?

; .江南病院長 金槿宇○

그리고 도에는 지; 2002 % ?姜榮元 委員○

고; 94.2% .江南病院長 金槿宇○ ……

그래 지 여러 가지 라든지; IMF姜榮元 委員○

업 직도 도 재 립도 뿐92%

못 리고 는 다고 도 미 수 에 ,

가 도.

그래 것 빠 시 내에 상 시 그래

료진 나 직원들 건비 는 게 게 니고 경.

고 수 많 생 공사 업에 는 얼

마든지 그만 수 직원들에게 돌 수 는 것

니겠어 그것 업 본 고 그러니 후 직원들, ?

사 에 는 우리들 재 립도 100%

갖 그만큼 우리는 많 공공 료진 라는

심도 갖고 실질 나 수 도 늘어난다는,

계 시키십시 .

겠습니다; , .江南病院長 金槿宇○

그리고 째 경 보; ,姜榮元 委員○

는 병원 님 어떻게 고 계신가 ?

병원 사 가 고;江南病院長 金槿宇○

가지는 동 고 지 수가 없

는 경 니다 그 게 고 그러 직 다 라도.

새 상에는 없 업 재 가 가
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없다고 생각 니다.

그래 가능 경우에는 각 겠습니다

만 같 것 우리가 시 습니다 그래, .

시 운 고 어 든 나 런 것

직 지 고 는 런 것,

과 우리가 업 실 같 것 게 공개 는 것

런 것 고 습니다.

맞습니다 사 고 동 다고; .姜榮元 委員○

그래 경 생 는 것 니에 그런.

것 원 님께 말 신 실 진 고 그 다

에 보직 맡 료 들 거 얼마만큼 공공

식 가지고 고 그리고 공 가지고 고

느냐에 결 거든 그에 말.

신 같 경우는 람직 도고 것

극 용 주시 사실 병원 가지 결

수 어 .

첫 째 늘상 료 비 병원

가 늘 죠 첫 째 는 수 계 지 고 실?

지 는 수 계 경쟁 는 식

는 그런 것도 사실 주는 사람도 다 게 고

신도 그런 것 보고 사실 고 어 그러나 그 도가.

심 지 다 보니 그냥 어가는 도죠 에 어.

게 그 주 고 .

째는 료 비가 들어 억 비 신식 비가20

들어 는 강남병원에 든 수술 수 다든지

그런 것 니 .

담당 지 는 그런 질병도 는 것 고 신 비라고,
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억짜리 들어 는 사실 우리는 들어 심 심폐술20

라든가 런 수술 는 병원 라고 가 다 거

는 그 도 가 없는 도 그것 지 같 곁들여 그것,

빼 억 고 게 그것 지 사들4·5

억 사들 비 억짜리 고가 사들7·8 20

다 에 후에도 진료과목 들어 그래 결10 ,

후에 감가상각 비 체가 고 그리고 쓸10 ,

없는 시민 산만 낭비시키는 그런 결과 그것.

도 에 .

그 가지 고 째는 늘상 는.

에 는 들 많 시립병원에 는.

사실 그런 시키 고 다 보니 어 과

사 리 트 었고 골 에

가 골 고 래 가 돼 사 당 고 런

경우는 는 극 없는 것 고 어 .

건 었지만 극 없는 것 고 는 후 러

에 도 주 것 니다 병원 경,

는 .

그리고 같 들어 생 마 신 쓸 도 사실.

쓰 마 신 가격 싸고 가 고 많,

보 어 어 가격도 싸고 마 신 역 에도 큰

없는 새 개 마 신 라고 나 어

나만 어 들어 는 어 사람들에게,

지지도 고 그러 병원에 당연 리 트 주고.

그것 게 도시키 고 그러 .

그래 통상 원짜리 마 신 원 보내1,000 2,000

는 그 에는 리 트가 끼어 어 어 료진 같.
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들 그런 에게는 비용

가시키고 그리고 신들 어 염에 어나지 못 고,

그리고 떳떳 포크라 스 신 지 못 는 경우도

고 십니, ?

니다; , .江南病院長 金槿宇○

런 들에 도 실 게 시키;姜榮元 委員○

고 주지시키 민 공 실 시키고 그런

주시도 십시 .

겠습니다; , .江南病院長 金槿宇○

그리고 주변공공 건강검진 그;姜榮元 委員○

것 강남병원에는 지 십 병상에 많 수

리 건강검진 시킬 수 는 돼

거 보 공공 들도 많고 사들도 많.

지 습니 그에 어떻게 고 계십니? ?

그것 담 만들어 지 우;江南病院長 金槿宇○

리가 개 도 계 어 는 개 상 늘42 50

릴 니다 늘리고 그 들 건강검진 만 끝나는.

것 니라 지 리 그것, feedback

만 질병같 것 견 강남병원에 계 료

수 는 고객 도 그런 그램 우리가

실시 고 고 그것 강 나가겠습니다, .

어느 도 진 어 습니; ?姜榮元 委員○

재 에 비; .江南病院長 金槿宇○ ……

그것 지 시간에는 많 시간 뺏 상;姜榮元 委員○

니니 료 리 가지고 보사

원 에 보내 주십시 검 보겠고. .

그러시 지 그 는 드 지 ?
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말 신 드 강남병원에는 건강

진단 검진 주고 고 다 보 료진 란

다든지 는 시 체 다 못 고 그리고 사실,

건강검진 고 는 도 못 는 도 가끔 생겨나는 경

우가 거든 그것 어떻게 고 습니. ?

지 가 검진 말고 우리;江南病院長 金槿宇○

가 울시 공 원검진 라든가 검진 폭주 는

시 습니다 산업체 근 그 는 가능. ,

는 날 용 고 가 건강검진 에, , 1

는 것 에 그것 띄워 가지

고 가 그 다 에 가만 어 고 어도 다시

게 수 폭주 는 시간 닌 에 산

도 그 게 컴퓨 리 고 습니다.

그러 그 과가 어느 도 가시 나;姜榮元 委員○

타났는가 그 료도 같 주십시, .

그리고 끝 공 과 수 지에, 8

에 략에 공 과 수 체

어떻게 공 과 수 갖 어 나가도

고 계십니 ?

공 우리가 말 드린 민간;江南病院長 金槿宇○

병원에 는 라든지 라든지 신질

료보 상 빈곤 에 진료, ,

지 고 극 나 는 것 고 수 경우,

에는 산 상 들 병원 도 ,

단골 도 고 말 드린 건강진단 라든

지 런 료에 그 사람들 우리 병원 용 도

고 습니다.
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그러 것 경 어 라;姜榮元 委員○

고 그래 ?

죄 니다; .江南病院長 金槿宇○

듀얼트랙; .姜榮元 委員○ ……

듀얼트랙; .江南病院長 金槿宇○ ……

듀얼트랙 공 과 수 같 겸;姜榮元 委員○

나가는 것 쉽지 거든 .

그런 그것 미 나 병원들 병원 들

사만 병원 지 고 병원경 특수 에,

사 들 병원경 맡 라도 격 뽑는MBA

다든지 니 경 본 고 다 게

돼 .

거 에 듀얼트랙 나 는 연 사실

간단 는 니고 우리 시립병원들 연 그래도, 10

체 나가 시 것,

에 얼마든지 가능 다고 보고10

거든 .

런 것 공 병원들 뉴 시립병원 라든지 본

고 병원 같 경우에 것 공 어 결 사람들에게

도 공 공 다고 고 상 사람들도,

거 에 다 고 지 못 는 병 진 고 수술

고 가고 게 거든 .

런 강남병원 같 경우에는 십 병500

상 사실 규 는 직 그런 큰 듀얼트랙,

만들어 주 그 도 라든지 병원 건 진

다 병상 상 어 것 같 그 지만 그800 .

게 실상 비 에 고객시민만
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병원 라고 그런 만 시킬 수 습니다.

직 병상수가 상태지만 얼마든지 재

립도 달 가능 다고 단 고 고 그 게100% .

맞 어 병원운 주실 수 겠습니 ?

그 게 도 극; ,江南病院長 金槿宇○

겠습니다.

그러 가 지 말 드린 맨;姜榮元 委員○

가지 말 것 다 어 지 ?

; .江南病院長 金槿宇○

그 맞 어 지시 주십시; .姜榮元 委員○

; .江南病院長 金槿宇○

상 니다; .姜榮元 委員○

수고 습니다; .委員長 李喆鎬○

질 가지 드리고 싶; .李禮子 委員○

생 병원 지 운 에 가 들어가는 사업시

보니 월에 월 지 그리고 여 보2 4 .

니 억 만원 게 어 는 여 에 과1 1,200 ,

게 쓰 는 돈 어떻게 어떻게 쓰실

것 지 주 것 같습니다.

단 생 것 도 월드컵; 2002江南病院長 金槿宇○

비 러 후에 러에 비 것 니다9.11 .

병원 단독 주 는 것 니고 가

에 도 울시 보건사 여러 에, ,

계가 는 시 니다.

특 생 러에 우리가 산 억 만원1 1,200

도 러에 어망 고 가

독시 독시 라는 것 것 샤워시,
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니다.

그 다 에 독 독 독 런 식 고1 , 2 , 3

거 에 복 들 같 경우에는 게 다 용

고 산 시 에 것 용 고 격,

리 원 수 는 시 사실 것 러에 비

는 시 에 단 것 시 라 보

다는 지 산 는 간 시 겠습니다.

그러 월드컵 런 것 월 나; , 6李禮子 委員○

에 는 사업시 는 월 지 신 것 어 건가4

?

그러니 월드컵 시 에;江南病院長 金槿宇○

것 수 어 고 시 검 는 간 월에, 4

고 개월 검 고 보 고 그런 시 가 겠습니다2 .

그러 여 지 보니 다 용 고; 18李禮子 委員○

산 실 가 거든 것 생.

것과 연계 어 용 신 건가16.2% ?

특별 그것 고는 계가 없습니다; .江南病院長 金槿宇○

것 는 마 것보다는 폭주 것 우리,

가 늘 다 용 고 산 시 용 는 것 도2001 1,721

건 었는 생 러 고 계없 목 것16.2%

니다.

겠습니다; .李禮子 委員○

상 니다.

상 질 실 원 계시;委員長 李喆鎬○

에 도 강남병원 업 계 보고 질 답변 마

겠습니다.

진 에 주신 원 여러 그리고 강남병원,
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비 계 직원 여러 수고가 많 습니다, .

늘 지 고 에 는 각별 심 가

지고 업 진에 수 도 주시 랍니다.

특 산 사 거나 낭비 지 도 과 집

능 등 검 리 고

운 도 다 료 비스 수 원

는 가 랍니다.

그러 상 시 보건사 원131 3

마 고 내 월 시에는 보라매병원, 2 27 10

도 업 계 보고 도 겠습니다.

늘 원님들 월 보 고 그래 지역

들 많 시간 도가 늦어 습니다1 30 .

늘 신 병원 계 여러 들에게 진심

미 못 니다.

그러 산 포 니다.
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